



April 2025

Liebe Pateneltern, liebe Freunde und Unterstützer des Karuna-Samadhi Vereins,

wir grüßen Sie herzlich zur Frühlingszeit und denken, dass Sie Ihre Feiertage gut verbracht haben.

Wir haben im April die Patenkinder wieder getroffen. Bei dieser Gelegenheit haben wir auch alle Briefe, kleine Geschenke sowie sämtliche Sonderspenden an die Patenkinder übergeben. Im April feiern die Sri Lankaner ihre Neujahrsfeier, weshalb die Schulkinder zwei Wochen Schulferien hatten. Im Mai werden die Kinder anlässlich eines großen religiösen Festes (Vesakh) erneut eine Woche Schulferien haben, um mehr über den Buddhismus zu erfahren und praktizieren zu können. Einige Patenkinder haben Vesakh-Grußkarten gebastelt, diese werden wir Ihnen/Euch bald zusenden. Für das Landwirtschaftsprojekt, das wir vor zwei Jahren begonnen haben, haben wir wieder Sonderspenden erhalten, wodurch wir erneut Familien von Patenkindern unterstützen konnten. Das Projekt ist eine gute Lösung, um den heutigen wirtschaftlichen Problemen in Sri Lanka zu begegnen.

Seit langem unterstützen wir die Nonnenschule in Gampola – vielleicht erinnern Sie sich, dass wir die Nonnenschule beim Bau eines Gebäudes unterstützt haben. Dieses Gebäude konnte in der Folgezeit weitergebaut werden, und die erste Etage ist nun fertiggestellt. Anfang April haben Bhante und einige Mitarbeiter die Einweihungszeremonie organisiert; den Nonnen wurde an diesem Tag ein Mittagessen sowie ein Geschenkepaket gespendet. Gerne geben wir den großen Dank der Äbtissin, der Lehrerinnen und der Novizinnen an Sie/Euch weiter. Wir freuen uns, die Bildung der Nonnen in Sri Lanka unterstützen zu können.

Die Novizenschule in Hingurakgoda, die wir langjährig unterstützen, wurde aufgrund ihrer guten Noten durch das Bildungsministerium auf die Stufe eines Gymnasiums erhoben. Im Moment fehlt ihr ein Gebäude, weswegen sie mit dem Bau begonnen haben. Wenn Sie die Novizenschüler unterstützen, werden die entsprechenden Spenden auch für den Bau verwendet. Das bedeutet jedoch nicht, dass diese Spenden ausschließlich für den Bau verwendet werden; sie finden auch Verwendung für die Finanzierung der Unterkünfte der Novizenschüler in Hingurakgoda. Weitere Projekte, die wir unterstützen – wie unser Kindergarten, das Kinderheim und die Frauenbegegnungsstätte – verlaufen ebenfalls zu unserer Zufriedenheit. Manche Patenkinder, die ihr Abitur erfolgreich absolviert haben, möchten ihre Ausbildung mit einem Studium im In- oder Ausland fortsetzen. Bevor sie ihr Studium anfangen, benötigen sie allerdings Englisch- und/oder IT-Kenntnisse. Es ist besser, diese in den Hauptstädten wie Gambaha oder Colombo zu erwerben. Deswegen bieten wir diesen Patenkindern unser Haus in der Nähe von Colombo, in Yakkala, als Wohnunterkunft an.

Im letzten Jahr haben wir ein neues Projekt begonnen, bei dem Schulkinder den traditionellen singhalesischen und indischen Tanz erlernen. Der Tanz ist gut geeignet, um Stress und Handysucht – die auch bei den Kindern in Sri Lanka ein Thema sind – zu begegnen. Deswegen unterstützen wir eine Tanzschule. Dort können nicht nur unsere Patenkinder, sondern auch andere Kinder den Tanz erlernen. Es wäre schön, wenn jemand die Tanzlehrer unterstützen könnte; dann könnten wir unsere Unterstützung im Umgang mit den psychischen Problemen der Kinder in dieser Richtung weiterentwickeln.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre treue und großzügige Unterstützung. Wir wünschen allen in der Welt viel Glück, Frieden und Gesundheit sowie einen guten Start in den Frühling.

Herzliche Grüße

Mit Metta

Bhante Punnaratana und das Karuna-Team